

# 官報 号外

平成十五年二月十四日

## ○第一百五十六回 衆議院会議録 第八号

平成十五年二月十四日(金曜日)

平成十五年二月十四日  
午後一時 本会議

○議長(綿貫民輔君) これより会議を開きます。  
午後一時三分開議

○本日の会議に付した案件  
平成十五年度における公債の発行の特例に関する法律案(内閣提出及び所得税法等の一部を改正する法律案(内閣提出)の趣旨説明及び質疑

平成十五年度における公債の発行の特例に関する法律案(内閣提出)及び所得税法等の一部を改正する法律案(内閣提出)の趣旨説明  
○議長(綿貫民輔君) この際、内閣提出、平成十五年度における公債の発行の特例に関する法律案及び所得税法等の一部を改正する法律案について、趣旨の説明を求めます。財務大臣塩川正十郎君。

〔国務大臣塩川正十郎君登壇〕

○國務大臣(塩川正十郎君) ただいま議題となりました平成十五年度における公債の発行の特例に関する法律案及び所得税法等の一部を改正する法律案の趣旨を御説明申し上げます。

まず、平成十五年度における公債の発行の特例に関する法律案につきまして御説明申し上げます。

平成十五年度予算については、活力ある社会経済の実現に向けた予算配分の重点化、効率化、予算執行調査の結果等を活用した経費の節減やコストの見直しなどを行うことにより、歳出改革を一層推進することとし、一般歳出及び一般会計歳出といたしました。しかしながら、引き続き歳入と歳出の差が多額に上るため、財政法の規定による公債のほか、三

兆二百五十億円の特例公債を発行せざるを得ない状況にあります。

本法律案は、こうした厳しい財政事情のもと、平成十五年度の財政運営を適切に行うため、同年度における公債の発行の特例に関する措置を定めるものであります。

以下、その大要を申し上げます。

第一に、平成十五年度の一般会計歳出の財源に充てるため、財政法第四条第一項ただし書きの規定による公債のほか、予算をもって国会の議決を経た金額の範囲内で、公債を発行することができることとしております。

第二に、租税収入等の実績に応じて、特例公債の発行額をできる限り縮減するため、平成十六年六月三十日まで特例公債の発行を行うことができることとし、あわせて、同年四月一日以後発行される特例公債に係る収入は、平成十五年度所属の歳入とすること等としております。

次に、所得税法等の一部を改正する法律案につきまして御説明申し上げます。

本法律案は、現下の経済財政状況等を踏まえつつ、持続的な経済社会の活性化を実現するためのるべき税制の構築に向け、国税に関する制度全般にわたり所要の措置を講ずるものであります。

以下、その大要を申し上げます。

第一に、法人税について、我が国産業の競争力強化のため、試験研究費の総額に係る特別税額控除制度及び情報通信機器等に係る投資促進税制を創設するほか、中小企業技術基盤強化税制の拡充等を行うこととしております。

第二に、相続税、贈与税について、次世代への資産移転の円滑化に資するため相続時精算課税制度を創設するほか、税率構造の見直し等を行なうこととしております。

第三に、金融・証券税制について、貯蓄から投資への改革に資するため、上場株式の配当及び譲渡所得等に対する税率を軽減する特例制度の創設、上場株式の配当所得に係る申告不要制度の拡

充等を行つこととしております。

第四に、土地・住宅税制について、土地の有効利用の促進に資するため、不動産に係る登録免許税の負担の軽減を図るほか、税率格差の是正などを同税の全般的な見直しを行うこととしております。

第五に、所得税について、人的控除の簡素化等の観点から、配偶者控除に上乗せして適用される部分の配偶者特別控除を廃止することとしております。

第六に、消費税に対する信頼性、透明性を向上させるため、事業者免税点制度及び簡易課税制度の適用上限の引き下げ等の改正を行なうほか、消費税の額を含めた価格表示の義務づけを行なうこととしております。

その他、酒類間の税負担格差の縮小、たばこ税の税率の引き上げなどの措置を講ずることとしております。

本法律案について、その適用期限を延長するなど、所要の措置を講ずることとしております。

以上、平成十五年度における公債の発行の特例に関する法律案及び所得税法等の一部を改正する法律案につきまして、その趣旨を御説明申し上げた次第であります。

よろしくお願いいたします。(拍手)

平成十五年度における公債の発行の特例に関する法律案(内閣提出)及び所得税法等の一部を改正する法律案(内閣提出)の趣旨説明  
○議長(綿貫民輔君) ただいまの趣旨の説明に対する質疑

に対する質疑

○議長(綿貫民輔君) ただいまの趣旨の説明に対する質疑の通告があります。順次これを許します。山花郁夫君。

〔山花郁夫君登壇〕

私は、民主党・無所属クラブを代表して、ただ



重点を置いた税制改正を盛り込んでいます。主な項目は、住宅、自動車、教育等のローンに係る利子控除制度で一兆円程度の減税、NPO支援税制の抜本拡充、連結付加税の廃止が挙げられます。京都議定書の目標を達成するための環境税創設と自動車関連諸税の整理統合を同時に実行し、国民負担増を求めずに、将来を見据えた税制改正も提案いたしております。また、揮発油等の道路特定財源を、暫定税率部分も含め一般財源化することとしております。

民主党案こそ景気の現状と未来を見据えた税制改革であると私どもは自負いたしておりますけれども、塩川財務大臣、この民主党案に対する見解を伺いたいと思います。

小泉内閣がこのまま経済運営を担えば、外形標準課税の導入が予定されている来年四月までに経済状況が回復するとは考えられず、導入により企業経営に打撃を与えることは必至であります。地方財政の安定化を図る観点から、現行の法人事業税の改善は必要ではありますけれども、導入に当たっては、景気や雇用懲罰税とならない配慮や、地方消費税との関係を整理すべきであり、現段階での導入には極めて慎重であるべきと考えます。

次に、NPO支援税制についてであります。パブリックサポートテストの広域活動要件の廃止や、みなし寄附金制度の導入など、一部の前進はありましたけれども、それでも、認定要件をクリアできるNPOは一〇%にも満たないと予想されております。支援税制のパブリックサポートテストの要件緩和が平成十七年度末までの限措置となっていますが、NPOの重要性を考えますと、恒久化であるとか、あるいは、大幅に緩和する必要性があると考えます。

財務大臣、なぜ政府案は时限措置としているのでしょうか。答弁を求めたいと思います。(拍手)

また、政府の税制調査会は、平成十四年度の答申で、給与所得控除について縮減を図る方向で引き続き検討すべきとしていますけれども、この議

論は本年中に取りまとめるのでしょうか。また、実施時期についてどのように考えているのでありますか。さらに、十五年度税制改正で見送られた特定扶養控除の廃止については来年度以降実施すべきと考えられているのかどうか、あわせて財務大臣にお尋ねいたします。

少子高齢化に伴って増大する社会保障費の財源として、消費税の引き上げを求める議論が聞こえてきています。日本経団連の奥田硯会長は、消費税率を毎年一%ずつ引き上げ、一六%で据え置くとの提案をされております。

ところで、この問題についての自民党内の議論であります。

まず、山崎幹事長は、基礎年金財源の国庫負担の二分の一への引き上げに関連して、国庫負担を引き上げるとすればその財源は消費税以外になかなか考へにくい、こういった趣旨の発言をされております。また、青木参議院幹事長は、参議院では消費税引き上げのコンセンサスが得られない、塩川財務大臣自身も、年金制度を晴らす財源として、消費税などの間接税、こういったものをふやさざるを得ないという認識を示されております。

他方、小泉総理は、議論は大いに結構だけれども、私の任期中には引き上げないと発言されております。

財務大臣、小泉内閣は消費税の引き上げについて一体どのように考えておられるのでしょうか。明確な答弁を求めたいと思います。

自民党内では、どうも消費税の引き上げでぼぼ固まっているように見受けられるわけでありますけれども、小泉内閣では引き上げを凍結すると総理が明言している中で検討を進めても、議論が迷走するのは必至であると考えます。

財務大臣、なぜ政府案は时限措置としているのでしょうか。答弁を求めたいと思います。(拍手)

さて、このことと関連して、平成十六年度実施予定の年金国庫負担二分の一への引き上げの財源はどう手当てされるのか、それをいつまでに決め

ます。

します。

さらには、「改革と展望」改定版の参考資料では

あるいはセーフティーネットに重点を置いた措置

等を講ずることによりまして、経済の安定的な発

展を図るためにいたした措置であるということを

御認識いただきたいと思っております。

それから、不良債権、予算・税制改正、こうい

うものはどういうことになつておるかというお尋

ねでございます。

そこで、不良債権、予算・税制改正、こうい

うものにはどういうことになつておるかとい

を、個人資産が十分に経済活動の分野に進入し得るようにならなければなりません。先ほど説明いたしましたごとく、研究開発、設備投資等、企業減税の実をとりたいということです。

それと同時に、中小企業等につきましては、同族会社の内部留保等についての廃止をするとか、あるいはまた交際費の見直しをするとかいうことをいたしまして、中小企業者対策を十分講じましたし、また、個人の資産が運用できるように、相続税、贈与税の一体化、さらには、金融・証券税制の抜本的見直し等によりまして、民間経済のさらにも一層活発な経済参入を促した次第であります。

次に、民主党の税制改正、これをどう思うかと申しますと、我々が言っておること、さらに、自由民主党と与党の方々が言っておることと大して変わらない、同じようなことを言っておるなどいう感じでございまして、大体同じようなことを皆考えておるということです。

その中で、私がちょっと指摘したいことは、減税が優先してしまって、それじゃ財政のバランスということをお考えになつておるのだろうかということです。ございまして、ここは政府と民主党との観点が違う。我々はやはり、政治に対して、将来に対して責任を持つておりますので、財政のバランスということを重点に考えておりますが、民主党の率は減税重視になつておるということです。(拍手)

それからもう一つ、構造改革の一環としての税制になつておらないのじゃないかということをございまして、しかし、随分と努力された成果は私たちも認めていかざるを得ない。参考にさせていただきたいと思っております。

それから、NPO支援の問題でございます。

これにつきましては、パブリックサポートテストの要件を何で十七年度にしたかということです。さいますけれども、十七年度の时限にいたしましたことは、この制度が発足いたしましてまだ日が浅いものでございますから、実績を十分に見たいと思っておりまして、実績に応じてさらに必要な措置は講じてまいりたいと思っております。

それから、給与所得控除の問題でございますけれども、給与所得控除及び特定扶養控除、これは青年の人が対象でございますが、これについてのお尋ねがございました。給与所得控除は、マクロ的に見ると、その総額が給与総額の約三割の水準に達しております。空洞化の大きな要因になつておることを踏まえ、その取り扱いにつきましては、勤務費用の概算控除としての合理的な水準を見きわめつつ、引き続き検討を行つてまいります。

また、特定扶養控除につきましては、各種の割り増し・加算措置の見直し等の一環として、その取り扱いについて引き続き検討を行つてまいります。

正であるということを御承知いただきたいと思つております。

次に、消費税でございますが、小泉内閣として消費税の引き上げについてどう考えるかということです。そこで、そういう点につきましての配慮をした改訂を行つてまいりました。

最後に、地方への税源移譲の問題についてお尋ねがございました。

そこで、政府の方針といたしましては、地方へ

安易に増額してまいりましたならば、財政の秩序だけではなくして、国民のいわば税に対する信頼も失つてくるということも考えられますので、その前に、政府といたしましては、徹底的に財政の

中身を見直して不必要な経費は削減するということです。

そこで、税源移譲、地方に対する負担金並びに補助金の問題、それから地方交付税のあり方、この三つを一体とした三位一体でこの結論を出したいと思っております。

その前に、この分権の本質について考えます場合に、シビルミニマムあるいはナショナルミニマムというものが現状でいいのかどうか、いわば給付と負担の関係というものを根本的に見直した上で、さらに自治体が自主独立し得る措置を講ずる充てる前に、先ほど申しましたような消費税の本

質を考えまして、財源の措置につきましては、そういう議論を踏まえた上、三位一体で解決していきたいと思っております。

さらに、お尋ねがございました、年金の国庫負担の二分の一への引き上げについてでございます。

〔国務大臣坂口力君登壇〕

○国務大臣(坂口力君) 山花議員から、三問ちょうだいをいたしました。

まず第一は、健康保険本人三割負担についての保険を将来にわたり守つてきますためには、患者、加入者、医療機関といった関係者に等しく負担を分かち合つていただきることは避けられず、保険料の引き上げ幅を極力抑制するためにも三割負担を導入することとしたものでございます。

社会保険は景気のいかんを問わず必要なものでありますし、厳しいときであればあるほど、相互扶助の精神が必要でございます。法律どおり、四月からの三割負担導入をお願いしたいというふうに思つております。

それから、児童手当の拡充についての御質問をいたしました。

そこで、税制改革に關係いたしまして、児童手当の支給対象年齢等の見直しを柱とする少子化対策を、平成十六年度の国、地方を通じた歳出面の措置として実施することが与党において合意されたところでございます。

この合意に基づきまして、政府・与党による少子化対策のあり方に関する政策協議の場が設けられることになつておりますので、この中で、今後、児童手当制度全体の見直しを含む、実効的、そして効率的な少子化対策のあり方が議論されるものと思つております。山花議員の御主張も踏まえまして、努力をしてまいりたいと考えます。

最後に、年金の国庫負担割合の引き上げの話がございました。

これはもう塙川大臣からもお話をあったとおり

官 報 (号 外)

でございますが、年金のあり方につきまして、いろいろといつぱいかけまして御議論をいただきたいと思っております。その年金のあり方の結果といたしまして、多少の違いはあると思いますけれども、しかし、財源が必要なことは間違ひがございませんし、三分の一から二分の一への引き上げにつきましては、既に決定していただいているところでございます。

最大限の努力をしたいと思っているところで、」だ  
います。  
私のETFに係る発言についてお尋ねがござい  
ました。

一月七日の記者会見におきまして、閣僚懇での議論を踏まえまして、TOPIX、日経二二五に連動するETFを私自身が購入するかと問われまして、私は、買います、もうかると思っておりました。す旨の発言をいたしました。

したがいまして、当該発言は、私が個人の投資家としてそう思っていると申し上げたのであって、決して、もうかるから買いなさいと申し上げたのではないということは、御理解いただきたいと思います。

証券会社の外務員等が顧客にETF購入を勧誘

する際、私の発言を引用し、悪用して、ETFの価格について断定的判断を提供して勧誘していると認められるような場合には、証券取引法に違反すると考えられます。

いずれにしても、発言の趣旨を誤解されかねない部分があったという面においては、適切ではなかったと考えております。したがいまして、この点については十分に反省して、御指摘の発言を掲載しているホームページの該当部分につきまし

て、これが悪用されることのないよう、削除する  
方向で対応するつもりでございます。  
今後とも、十分に注意して行政に当たらせて  
いただきたいと思っております。(拍手)

○議長（綿貫民輔君）　武山百合子君。  
〔武山百合子君登壇〕  
○武山百合子君　私は、自由党を代表して、ただいま議題となつております「二法案について質問いたします。」（拍手）

初めに、小泉内閣の財政運営の基本方針についてお聞きいたします。

平成十五年度における公債の発行の特例に関する法律案外一案の趣旨説明に対する武山百合子君の質疑

平成十五年度における

いとお考えなのか。財政は順調に健全化しているし、経済もこのままいけば回復すると本当にお考えなんでしょうか。塩川財務大臣、竹中経済財政担当大臣にお聞きいたします。

次に、税制改革についてお聞きします。

政府・自民党的伝統的な税制改革論議は、毎年恒例の小細工作業であります。しかし、来年度税制改正を見ると、小泉総理の行った税制改革論議は、ある意味で、過去に例がないほど壮大な小細工であると断言できます。

総理のやり方は、これまで自民党政権が行ってきた税制の小細工よりも、はるかにたちが悪いと思います。自民党政権の税制改革論議は、どうせ小細工しか出てこないだろうと、だれもが最初から気づいており、実際に出てくる結論も、そうした予想に沿った小細工がありました。ある意味、正直です。

しかし、小泉総理の自称抜本的税制改革は、あるべき税制の姿を議論する、これなしに構造改革、経済再生はできないと、第一声だけは威勢よいのですが、あちこちで議論が過熱し始めても、総理自身は、税制のあるべき姿を示そうとした。具体的な論議は政府税調、党税調、経済財政諮問会議が連携してほしいと丸投げし、最後はいつもと変わらぬ伝統的な自民党的小細工でお茶を濁し、そして、いつも税制改正というのは難航しますと、他人事のように感想を言います。今回の税制改革論議は、言葉だけで何も変わることのない小泉自民党政治の実態を如実にあらわしているのです。

ここで、あえてお聞きします。小泉内閣はどのような税制改革をやりたいのですか。何のために税制改革を論議してきたのですか。ビジョンのない増税を行うために布石を打つことでしかないのではないですか。塩川財政担当大臣にお伺いいたします。

さらに、来年度の税制改正に関連してお聞きします。



官 報 (号 外)

一つといたしまして、民間の資金をできるだけ活用する方向にいたしましたことと、中小企業等が企業活動いたしましたにつきまして、税制上の優遇が受けられるよう、投資減税並びに研究開発に重点を置いたということです。

これによってデフレの脱却はできるのかという点でございますが、デフレの脱却は経済全体の活動の中ににおいて行われております。我々はまず、消費マインドを冷やすことのないようにして、経済の活性化を図るために税制改正を目指したということです。

次に、自民党の、自民党じゃございませんね。失礼いたしました。自由党の考へておられます税制改革についてでございます。

これを拝見いたしましたと、まず、歳出の見直しによりまして捻出された財源は全部減税に充ててしまつといふこと、それから、税率を引き下げるということ、思い切つた所得税とか住民税の減税をする、それから、各種控除を廃止せい、そして、その廃止した分については各種手当で新設、増額せい、法人の実効税率を下げるなど。

まあ、結構な話でござりますけれども、これをパッケージで実施したとするならば、これは、国民の将来に對して大きい負担になつてくるということはもう疑う余地がないと思っておりまして、財政の持続可能性を担保するためには非常に深刻な問題になるであろうということを憂慮いたすものであります。

次に、配当の税についてでございますが、何で今どき、この金融・証券の税制改正をやつたのか少ないということでござりますので、貯蓄から投資へと誘導するということです。これは、御承知のように、今、国民の資産状態を見ます場合に、預貯金が圧倒的に多くて投資が少ないと考えていますので、貯蓄から投資へと誘導するということです。ただくために証券に有利な方法をとつたということです。いまして、これによりまして、直接金

融から間接金融への、民間サイドにおきます資金の安定的な活用を図ったということでございます。

さらに、最後の問題として、道路特定財源についてのお尋ねでございます。

道路特定財源については幅広く検討しておりまして、現在、この道路財源を一般的な公共的施設にも利用し得るようについてということで、今回、法制を改革いたしまして、道路特定財源の活用について、一定の範囲を広げるために、政令でそれを決めるということを導入した次第でございます。

その結果といたしましては、地方への税源移譲は引き上げていくということ、それから、本四公団の債務の早期抜本的な処理を図ること、それから、地下鉄の整備並びに地域交通、例えば連続立体交差であるとか、あるいは地域生活道路の拡充、あるいはまた環境対策等にもこの財源が使⽤できるよう法改正を行うというものでございまして、御理解いただきたいと存じます。

以上であります。(拍手)

〔国務大臣竹中平蔵君登壇〕

○國務大臣(竹中平蔵君) 武山議員から、二問、質問をいただきました。重複を避けて答えさせていただきます。

経済財政運営の基本的な考え方でございます。日本経済は、単なる需要不足から一時的に悪くなっているわけではなく、九〇年代に入つてから、の経済の競争力、生産性の低下等により、不良債権、財政赤字という二つの負の遺産を背負い込むことになったというふうに認識しております。

こうした観点から、小泉内閣では、やるべき構造改革を行わねば経済の再生はないという前提に立つて、構造改革に力を入れているわけでござります。このような構造改革を進めることにより、必ず、デフレ克服と民間需要主導の持続的な経済成長の実現につながるというふうに考えております。

法人税率や所得税率の引き下げについてのお尋

ねがございました。

今般の税制改革は、持続的な経済社会の活性化を実現するためのあるべき改革を目指すものでござります。

経済財政諮問会議においては、さまざまな議論がございました。法人税率を下げるべきであるという意見がある一方で、既にこれは先進国並みの水準に低下しているという意見や、経済活性化のためには研究開発・設備投資減税を行うべきであるというような議論もございました。

このような議論を踏まえて、我が国産業の競争力強化のための研究開発・設備投資減税をこれまでに規模で行うべきではないかという結論に達したわけでござります。

所得税につきましても、国民が広く公平に負担し合うという観点から議論が進められておりました。

以上でございます。(拍手)

○議長(綿貫民輔君) これにて質疑は終了いたしました。

○議長(綿貫民輔君) 本日は、これにて散会いたします。

午後二時六分散会

出席国務大臣

財務大臣 塩川正十郎君  
厚生労働大臣 坂口 力君  
国務大臣 竹中 平蔵君

出席副大臣 財務副大臣 小林 興起君

○議長の報告

(議決通知)

一、去る七日、谷事務総長から谷川裁判官訴追委員会委員長及び川村参議院事務総長あて、本院は、裁判官訴追委員を次のとおり補欠選任した旨通知した。

裁判官訴追委員  
米澤 隆君（熊谷弘君の補欠）  
(選出通知)

一、去る七日、本院は、検察官適格審査会委員及び同予備委員を次のとおり選挙した旨内閣に通知した。

検察官適格審査会委員  
太田 誠一君 牧野 隆守君  
伊藤 英成君  
同 予備委員  
栗原 博久君（太田誠一君の予備委員）  
大石 正光君（伊藤英成君の予備委員）  
白保 台一君（丸谷佳織君の予備委員）  
なお、予備委員棚橋泰文君は牧野隆守君の予備委員とした旨内閣に通知した。  
(指名通知)

一、去る七日、本院は、日本ユネスコ国内委員会委員に衆議院議員肥田美代子君を指名した旨内閣に通知した。

(通知書受領)  
(見込額書受領)

一、去る七日、内閣から、議員鈴木宗男君について勾留期間が更新された旨の通知書を受領した。  
地方交付税法第七条の規定に基づく平成十五年度地方団体の歳入歳出総額の見込額書



官 報 (号 外)



弁を差し控えた。なお、一般に金融機関に対する検査においては、業務の健全かつ適切な運営を確保するとの観点から、その業務又は財産の状況について的確な実態把握に努めているところである。

一の⑤について

個別の金融機関の内部管理体制を監督当局が公にすることは、金融機関の競争上の地位等の正当な利益を害するおそれがあることから、答弁を差し控えたい。なお、一般に金融機関に対する監督においては、業務の健全かつ適切な運営を確保するため、適切な内部管理体制の確保に努めているところである。

一の⑥について

お尋ねの提案融資が何を意味するのか必ずしも明らかではないが、一般に金融機関が顧客の需要に応じ、必要な情報を適切に提供しつつ、融資を行うことそのものに問題があるとは考えていない。なお、一般に金融機関に対する検査の過程で、法令等遵守態勢及びリスク管理態勢の問題点を把握した場合には、この点について、検査結果通知において指摘し、併せて、指摘した事項について、銀行法(昭和五十六年法律第五十九号)第二十四条第一項等に基づき報告を求め、その内容を精査した上で必要に応じ適切に対応することとしている。

二について

一般に金融機関が融資契約に際し、顧客に対して説明すべき内容については、個々の具体的な事例に応じ判断されるべきものと考えるが、個別の金融機関による個別の取引に関しては、答弁を差し控えたい。

三の①について

保証契約書の形式に問題があるかどうかについては、最終的には司法の場で判断されるものと考えるが、お尋ねの事例についての判決にお

いては、特段の問題は指摘されていないものと承知している。

二の②について

個別の金融機関の内部管理体制を監督当局が公にすることは、金融機関の競争上の地位等の正当な利益を害するおそれがあることから、答弁を差し控えたい。

(答弁通知書受領)

一、去る七日、内閣から、衆議院議員石井一君提出電子投票制導人に関する質問に対し、質問事項について検討する必要があり、これに日時を要するため、平成十五年三月十二日までに答弁する旨の国会法第七十五条第二項後段の規定による通知書を受領した。

一、去る七日、内閣から、衆議院議員小沢和秋君外一名提出新福岡空港と交通政策審議会航空分科会答申にに関する質問に対し、質問事項について検討する必要があり、これに日時を要するため、平成十五年三月三日までに答弁する旨の国会法第七十五条第二項後段の規定による通知書を受領した。

一、去る十日、内閣から、衆議院議員重野安正君提出公務員制度改革に関する質問に対し、質問事項について検討する必要があり、これに日時を要するため、平成十五年三月三日までに答弁する旨の国会法第七十五条第二項後段の規定による通知書を受領した。

一、去る十日、内閣から、衆議院議員川田悦子君提出温泉施設等におけるレジオネラ症発生の防止対策等に関する質問に対し、質問事項について検討する必要があり、これに日時を要するため、平成十五年二月二十四日までに答弁する旨の国会法第七十五条第二項後段の規定による通知書を受領した。

一、去る十日、内閣から、衆議院議員中村哲治君提出脱北者に対する我が国の対応に関する質問

に対して、質問事項について検討する必要があり、これに日時を要するため、平成十五年二月十七日までに答弁する旨の国会法第七十五条第二項後段の規定による通知書を受領した。

官 報 (号外)

明治三十五年三月三十日  
郵便物認可

平成十五年二月十四日 衆議院会議録第八号

発行所
二東京一 番地一 助四都〇 務五 省一八 印虎ノ四 刷門二五 局丁目
電話
03 (3597) 4294
定価
本体二部 一 二 〇円 (巴)